

## **2. Manfaat Praktis**

Penelitian ini diharapkan bermanfaat bukan hanya untuk penulis, akan tetapi juga bagi masyarakat pada umumnya.

### **a. Bagi penulis**

Penelitian ini selain sebagai tugas penulisan akhir diharapkan juga bermanfaat sebagai literatur atau pengetahuan peneliti sebagai penulis.

### **b. Bagi peneliti yang akan datang**

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan atau menjadi tambahan bagi peneliti yang akan datang khususnya mengenai pelaksanaan parate eksekusi.

### **c. Bagi masyarakat**

Penelitian ini diharapkan bermanfaat untuk masyarakat khususnya bagi kreditor agar mengetahui keefektifan parate eksekusi pada kredit macet.

### **d. Bagi PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Wilayah Malang**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Kantor Cabang Martadinata Malang untuk menjadi rujukan saat mengatasi kredit macet.

## **E. Sistematika Penulisan**

Penulisan penelitian ini disusun secara sistematis dan secara berurutan sehingga dapat diperoleh gambaran yang jelas dan terarah. Adapun sistematika penulisan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini meliputi latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode penelitian, dan sistematika penulisan.

### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini mengandung tiga unsur yaitu uraian dan penjelasan mengenai istilah-istilah yang digunakan dan berhubungan dengan penelitian, dasar konseptual yang menjelaskan berbagai dasar hukum berkaitan dengan permasalahan yang diteliti dan kerangka teoritis yang memaparkan pendapat para ahli atau sarjana mengenai hal-hal yang bersangkutan dengan permasalahan yang diteliti. Bab ini terdiri dari kajian pustaka mengenai efektifitas hukum, hak tanggungan, jaminan, hingga parate eksekusi.

### BAB III METODE PENELITIAN

Bab ini menguraikan cara pelaksanaan penelitian, mulai dari jenis penelitian, pendekatan penelitian yang digunakan hingga bagaimana menganalisis hasil penelitian. Metode Penelitian yang digunakan ialah metode penelitian empiris.

### BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisi uraian data penelitian, sekaligus analisa penulis terhadap data-data yang sesuai dengan permasalahan yang dikaji pada penelitian ini.

### BAB V PENUTUP

Bab ini merupakan bab akhir dalam penulisan penelitian ini yang berisikan kesimpulan dan saran.